



# 学校運営協議会だより

学校ホームページ：<http://www.shinjuku.ed.jp/es-yotsuya>



2025年度 No.1  
令和7年4月18日  
新宿区立四谷小学校学校  
運営協議会発行

## 田谷代表挨拶

今日から新年度の運営協議会が始まります。

4月7日に入学式に参加させていただきました。昨年同様に始業式と入学式前のあいさつ運動にも参加することができて、とても大切な活動だと改めて感じました。入学式は昨年同様に地域から多くの来賓がお祝いに来てくださいました。また、新1年生の子どもたちが、石井校長先生のお祝いの話を礼儀正しい姿勢で聴いており、しっかりあいさつしていたところがとても印象的でした。

さて、毎年新年度の最初にお伝えさせていただいているが、我々の運営協議会の最終目標は「四谷小を日本一の学校にする」ことです。本校は2007年（平成19年）に誕生しましたが、その誕生前には、四谷の旧小学校が3校ありました。それは、「四谷第一小学校」と「四谷第三小学校」と「四谷第四小学校」です。各校100年以上の歴史があり、この地域の子どもたちを育てた小学校であり、地域にはその卒業生が大勢暮らしています。本校は、そのみなさんの期待もあり注目されている小学校です。三校の統廃合の際には、ここ（運営協議会）にいる田中さんや小倉さんと私（田谷）も深く関わっており、統合の目的は「四谷小を日本一の小学校」にするとみんなで誓い合っていますので、この運営協議会の活動がその目的達成の礎になるように、地域と学校の架け橋として運営していきたいと思いますので、本年度もよろしくお願いします。

## ●教育委員会報告

\*教育支援課は前年度に引き続き森さんと新任の楠原さんで担当いたします。

## ●学校長報告

\*今年度の児童数につきまして、23学級(1学期22学級)、約670名になります。新任教員も加わり、新宿区内で一番児童数の多い学校です。人事異動につきましては、13名の職員が退職・転出し、18名の職員が転入、1名が育休を取得しています。また、校庭の芝の張替え工事のため5月から夏休み期間は校庭が全面使用できなくなります。

\*7日（月）に、入学式が挙行されました。

新一年生の授業は慣れるまでショートスパンで行い、子ども園と連携し、一緒にプランを立てて、相談しながら進めています。初の試みでしたが、全生徒との交流も進み成果が現れています。

\*10日（水）より給食開始。同日に2年生・6年生の保護者会がありました。

\*11日（木）は、3年生・4年生の保護者会、15日（火）は、1年生・6年生の保護者会が行われました。

1年生は1学期3学級スタート、新校舎が完成する2学期より4学級になります。

\*22日（火）は、2年生が遠足で「にこにこパーク」に行く予定です。

\*25日（金）は、離任式が行われます。

\*28日（日）16時より「四谷第一小学校100周年記念タイムカプセル」開封式を行います。

\*2年前、当時の6年生がJICA（国際協力機構）を通して、南スーダンへの募金活動を行いました。今年の2月にお礼としてビデオレターが南スーダンより届きました。その様子が「朝日小学生新聞」に掲載されました。

## ●支援活動「スマイルクラブ」、運営協議会委員からの報告

\*学習支援、環境美化、あいさつ運動、図書ボランティアなど順調に活動をスタートしております。

\*あいさつ運動も入学式から始動しており、第1・第3月曜日の7時50分～8時20分までの間、正門と北門で実施しています。

\*4月24日（木）は、日光移動教室の説明会の後に、天童交歓会の説明会を行います。四小の開校以来、山形の天童市にある姉妹校の千布小学校との交流を1年生から行っており、6年生の時に、夏に天童市で、春に四谷で互いに訪問し合い交流を深めました。

\*各活動の様子はスマイルクラブのホームページに掲載しております。（IDとパスワードが必要）

\*育成会と四小PTAの郊外生活委員会が協力して、四谷地区の安全マップを作成し、配布しました。

## 4月学校運営協議会次第

1. 代表挨拶
2. 教育委員会より
3. 学校長報告
  - 児童数・学級数の状況
  - 前月の主な学校行事
  - 今後の行事予定
4. 報告および協議事項
5. 会議日程の確認
6. スマイルクラブより
7. 協議会委員から
8. 終わりの言葉



協議会次回予定 5月21日（水）16:25～